

Disprocar inscribe 4 talleres en Cantabria

La red de talleres Disprocar se acaba de estrenar en la comunidad de Cantabria con la incorporación de **Talleres Alonso** en el Polígono Industrial Las Marismas de Santoña. Esta empresa ofrece los servicios de sustitución de lunas; sustitución de ruedas, servicio multimedia y mecánica. Al frente se encuentra, Pedro Enrique Alonso Colina, un profesional con experiencia.





www.talleresalonso.info



Carrocerías En Laredo, Díaz Santamaría. unas cuenta con instalaciones dotadas de maguinaria, herramientas utillaie de última У generación, con el fin de prestar el mejor de los servicios al cliente en el menor plazo de tiempo posible, con la seguridad de realizar un trabajo bien hecho. Adrián y mejores Carlos ofrecen los servicios de reparación y mejora de su vehículo. www.carroceríasdiazsantamaria.es

Talleres Vélez en San Vicente de la Barquera es otro de los talleres adheridos esta semana. Capitaneados por Manuel Vélez Garcia, cuentan con el mejor equipamiento técnico del mercado. Además emplean pinturas al agua, pues este tipo de material garantiza una perfecta cobertura de color y una tonalidad exacta para su vehículo.

www.talleresvelez.com





Y en la ciudad de Santander, tenemos a **Automóviles Jessicar** con Juan Carlos Agudo al frente. Se ha posicionado desde sus inicios como un taller de reparación y mantenimiento de vehículos que ofrece un servicio de referencia con un alto nivel de calidad en sus actuaciones, tanto en mecánica y

electricidad/electrónica, como en carrocería.

www.automovilesjessicar.blogspot.com

